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No décimo primeiro dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, às oito horas, no 1 

Auditório do Programa de Pós-Graduação em Fitotecnia (PPGFITO), localizado no Campus leste, 2 

foi realizada a segunda reunião ordinária de dois mil e dezenove do Conselho do Centro de Ciências 3 

Agrárias. Estiveram presentes os seguintes membros: o Presidente do Conselho, José Torres Filho, 4 

os conselheiros, Allyson Rocha Alves, Daniel Valadão Silva, Elizangela Cabral dos Santos, Inês 5 

Xavier Martins, Ivanilson de Souza Maia, Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha e Rejane 6 

Tavares Botrel. Foram apresentadas as seguintes justificativas de ausência: Alexandre Rodrigues 7 

Silva e Patricia de Oliveira Lima. As justificativas de ausência foram votadas e aprovadas por 8 

unanimidade. Verificada a presença de “quorum” legal, o Presidente do Conselho, José Torres 9 

Filho, declarou aberta a reunião. O conselheiro Ivanilson de Souza Maia informou que a reunião 10 

do Departamento de Ciências Animais (DCA) não foi realizada por ausência de quorum. Após, foi 11 

realizada a leitura da pauta descrita a seguir: Primeiro ponto. Apreciação e deliberação sobre a ata 12 

da primeira reunião ordinária de dois mil e dezenove do Conselho do CCA. Segundo Ponto. 13 

Apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias do CCA para o ano de dois mil e 14 

dezenove. Terceiro ponto. Apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamento. 15 

Quarto Ponto. Apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares dos 16 

campi Mossoró, Caraúbas e Pau dos Ferros. Quinto ponto. Apreciação e emissão de parecer sobre 17 

criação do curso de especialização em Engenharia de Produção. Sexto Ponto. Apreciação e emissão 18 

de parecer sobre criação do curso de especialização em Gestão de Projetos. Sétimo Ponto. 19 

Apreciação e deliberação sobre a criação de Componentes Curriculares Optativos para o curso de 20 

Medicina. Oitavo ponto. Apreciação e deliberação sobre Projeto Pedagógico de Curso (PPC) do 21 

Bacharelado em Ciência e Tecnologia. Nono ponto. Outras ocorrências. Esta pauta foi votada e 22 

aprovada por unanimidade. Em seguida, o Presidente do Conselho deu início à deliberação do 23 

primeiro ponto de pauta que trata sobre a ata da primeira reunião ordinária de dois mil e dezenove 24 

do Conselho do CCA.  Sem comentários, a ata foi votada e aprovada por unanimidade. No segundo 25 

ponto houve apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias do Conselho do 26 
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CCA para o ano de dois mil e dezenove. Após deliberação, foi proposto o seguinte calendário de 27 

reuniões: terceira reunião ordinária – onze de março às oito horas; quarta reunião ordinária – vinte e 28 

seis de abril às oito horas; quinta reunião ordinária – vinte e dois de maio às oito horas; sexta 29 

reunião ordinária – dezoito de junho às catorze horas; sétima reunião ordinária – dezoito de julho às 30 

quatorze horas; oitava reunião ordinária – doze de agosto às oito horas; nona reunião ordinária – 31 

vinte de setembro às oito horas; décima reunião ordinária – vinte e um de outubro às oito horas; 32 

décima primeira reunião ordinária – dezoito de novembro às oito horas; décima segunda reunião 33 

ordinária – onze de dezembro às quatorze horas.  O calendário proposto foi votado e aprovado por 34 

unanimidade. No terceiro ponto deu-se início à apreciação e deliberação sobre processos de 35 

renovação de afastamento. Os processos dos servidores Luis Carlos Aires e Miriam Karla Rocha 36 

foram apreciados, votados e aprovados por unanimidade.  No quarto ponto houve apreciação e 37 

deliberação sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares dos campi Mossoró, Caraúbas e 38 

Pau dos Ferros.  Os PGCC’s apreciados foram votados e aprovados com sete votos favoráveis e uma 39 

abstenção. No quinto ponto apreciado a criação do curso de especialização em Engenharia de 40 

Produção. A conselheira Inês Xavier Martins se manifestou contrária a criação de cursos auto-41 

financiáveis na Universidade. Após deliberação, a criação do curso foi votada e aprovada com sete 42 

votos favoráveis e um voto contrário. No sexto ponto foi apreciado a criação do curso de 43 

especialização em Gestão de Projetos. Sem comentários, a criação do curso foi votada e aprovada 44 

com sete votos favoráveis e um voto contrário. No sétimo ponto houve a apreciação e deliberação 45 

sobre a criação de Componentes Curriculares Optativos para o curso de Medicina. A conselheira 46 

Inês Xavier Martins afirmou que a temática sobre gerenciamento financeiro já vem sendo 47 

abordada em sala de aula mesmo antes da aprovação destas disciplinas optativas. A criação dos 48 

Componentes foi votada e aprovada com sete votos favoráveis e um voto contrário. No oitavo 49 

ponto apreciado o Projeto Pedagógico de Curso (PPC) do Bacharelado em Ciência e Tecnologia.  A 50 

conselheira Elizangela Cabral dos Santos comentou sobre as dificuldades em manter o PPC 51 

atualizado devido as constantes mudanças nas resoluções da UFERSA.  Após deliberação, o PPC 52 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 

 

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOIS MIL E DEZENOVE 
DO CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 

  

 

3 

 

foi votado e aprovado com seis votos favoráveis e duas abstenções. Em outras ocorrências, o 53 

Presidente do Conselho informou que o conselheiro Ivanilson de Souza Maia irá representar o 54 

Conselho do CCA na primeira reunião ordinária de dois mil e dezenove do CONSEPE. A 55 

conselheira Rejane Tavares Botrel informou que o Departamento de Ciências Agronômicas e 56 

Florestais (DCAF) indicou a servidora docente Carolina Malala Martins para o Comitê de 57 

Pesquisa, Pós-graduação e Inovação Tecnológica (CPPGIT).  Por fim, o Presidente do Conselho 58 

agradeceu a presença dos membros presentes e deu por encerrada a reunião às oito horas e quarenta 59 

e cinco minutos. E eu, Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, secretária executiva do 60 

Conselho do CCA, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais conselheiros quando 61 

aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 62 
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